

Int. Odenwald-Cup 2022



Mit über 400 Startern beim diesjährigen Int. Odenwald-Cup in den einzelnen Altersgruppen, zählt dieses Turnier zu den größten Turnieren Deutschlands. Auch der Nachwuchs des PSV Ludwigshafen schlug sich tapfer und alle Teilnehmer konnten sich mindestens einen Platz auf dem Treppchen sichern.

Faid Talic erkämpfte sich bei den Kindern in der Disziplin Kumite (Kampf auf Punkte) Gold.

Bei der Altersgruppe der Schüler machten die PSVler in dieser Disziplin die Platzierungen unter sich aus.

Alexander Meyer und Ryan Pham holten hier Bronze, Silber erkämpfte sich Daniel Pristawski und Gold sicherte sich Ibrahim Alramileh. Ibrahim war an diesem Tag nicht zu schlagen, er sicherte sich auch die Goldmedaille in der Disziplin Kata (Formen). Mit 2 ersten Plätzen bekam er auch den Technikerpreis dieses Turniers.

Außerdem erkämpfte sich auch noch Daniel Pristawski einen 3. Platz in der Disziplin Kata.



Spitzenklasse, herzlichen Glückwunsch!